

Erndtebrück. Wer am ersten Advent zum evangelischen Gottesdienst in Erndtebrück möchte, steuert an diesem Morgen die katholische Kirche am Birkenweg 2 an. Wie vor Wochen berichtet, starten die beiden Erndtebrücker Gemeinden jetzt ihre ökumenische Energiespar-Kooperation. Abwechselnd wird nun sonntags entweder die evangelische oder die katholische Kirche geheizt. Generell sollen die Gottesdienste am ersten und dritten Sonntag des Monats in der evangelischen, die am zweiten und vierten Sonntag des Monats in der katholischen Kirche stattfinden. Dieses Konzept pausiert ab Heiligabend bis ins neue Jahr, dann wird es wieder aufgenommen. Konkret bedeutet das für Sonntag, 27. November: Das Hochamt der Christus-König-Gemeinde beginnt um 9 Uhr, der evangelische Gottesdienst um 10.30 Uhr, Beides in der katholischen Kirche. Am zweiten Advent wird dann die evangelische Kirche für die konfessions-übergreifenden Besucherinnen und Besucher geheizt.